



-Mit Blumen ein Zeichen für den Frieden setzen-

Seit dem 24. Februar befinden sich Teile Europas im Krieg. In zahlreichen deutschen Städten und Gemeinden zeigen sich Menschen solidarisch mit der Ukraine und den Menschen, die vor diesem Krieg flüchten.

Von all den unterschiedlichen Gründen, aus denen Menschen ihre Heimat verlieren und Wohnungs- bzw. Obdachlos werden ist Krieg der Schlimmste. Als Einrichtung der Wohnungslosenhilfe in Mitgliedschaft der Caritas ist es auch uns ein besonderes Anliegen, uns mit den Menschen und der Ukraine solidarisch zu zeigen.

Bewohnende haben gemeinsam mit Mitarbeitenden an zentraler Stelle der Einrichtung ein ca. acht Meter großes Blumenzeichen für den Frieden gestaltet, welches aus ca. 700 Blaukissen und 600 Stiefmütterchen besteht.



Ausgehend von diesem Peace-Symbol hat sich eine Spendenaktion für die Ukraine entwickelt.



Unsere Gärtnerei bietet zwei „Ukraine“-Pflanzen an, inklusive kleiner Holzkisten (gefertigt in der hauseigenen Tischlerei). Weiter bieten wir auch mehrere Pflanzen auf Pflanzenpaletten (ohne Holzkiste) an.

Alle Einnahmen werden abzüglich der Materialkosten gespendet. Weiter steht auch eine Spendenbox bereit, die sich unabhängig vom Verkauf über jede Spende für die Menschen in der Ukraine freut.